



El salmón, principal producto de exportación no minero del país, registró una caída de 1,5% en sus envíos internacionales durante el primer semestre del año, en comparación al mismo periodo del año anterior. De acuerdo al Servicio Nacional de Aduanas, el volumen exportado entre enero y junio fue de 361 mil toneladas (-5.460), confirmando una baja que se mantiene durante dos años consecutivos.

Envíos de salmón caen un 1,5% en primer semestre

DE 2025. Con ello exportaciones suman dos años consecutivos a la baja.

Las exportaciones de salmón mantuvieron el 15% de participación en los envíos de Chile al mundo. Y aunque el ingreso por exportación subió un 3% respecto de 2024, llegando a US\$3.086, la tasa de crecimi-

to del salmón es la que menos sube en comparación con otros productos. A pesar de ser el principal representante en la categoría productos del mar con un 69% de participación, mostró un desempeño más moderado frente a otros sectores exportadores.

Loreto Seguel, presidenta ejecutiva del Consejo del Salmón, hizo un llamado a analizar esta información como una herramienta de referencia que permita tomar decisiones para impulsar a la salmonicultura, el segundo producto más exportado de Chile, después del cobre. 